

publier cette faveur. Elle se recommande à tous les amis de sainte Anne, afin que, par l'union de leurs prières aux siennes, elle obtienne guérison parfaite. Certainement elle ne restera pas sans reconnaissance, si cette faveur lui est accordée. *Solcme Santerre.*—Merci bonne sainte Anne ! par cette puissante intercession, j'ai pu réussir dans trois entreprises difficiles. Merci ! *Une abonée.*

ST-LUC : Mille remerciements à la bonne sainte Anne pour les grâces nombreuses déjà obtenues ! Daignez, ô bonne Mère ! encore m'exauiser ; accordez moi ma guérison complète. Je vous en bénirai. *Une mère de famille.*

—PETIT-MATANE : Une mère de famille souffrait d'un grand mal de tête ; elle a été bien soulagée par l'intercession de sainte Anne.—Un père de famille veut exprimer sa reconnaissance à sa bonne Patronne pour la guérison d'un mal d'yeux. *Un aboné.*—Ma petite fille âgé de 4 ans après une chute se fit mal à un pied, il y a deux ans et elle boite encore ; mais j'espère que sainte Anne, après l'avoir soulagée déjà, la guérira parfaitement. *Une abonée.*—PETIT-MATANE : Pardon, ô bonne sainte Anne, de la négligence que j'ai apportée à accomplir la promesse, que je vous'ai faite pour obtenir ma guérison. Je vous avais promis de faire publier cette faveur et je ne l'ai pas fait. Je répare ma faute, en vous priant d'avoir pitié de moi. Je souffre de nouveau de la même maladie. *Une abonée.*

RIMOUSKI : Je désire témoigner publiquement ma reconnaissance à sainte Anne, pour la guérison d'un de mes enfants dans une circonstance où l'art s'était montré impuissant. *Dr P. A. Gauvreau.*— Une mère de famille remercie de tout son cœur la bonne sainte Anne d'avoir obtenu la guérison de son mari souffrant d'une maladie